



Kein Zurück

5.12.2022 № 50

NAZANIN NOROOZI
»Ich erinnere mich an einen Sommertag in Teheran, ich war Anfang 20. Es war sehr heiß, und es war Ramadan, Fastenzeit. Ich komme aus einer säkularen Familie, wir fasten nicht. Doch alle Restaurants waren geschlossen, und in der Öffentlichkeit durfte niemand essen oder trinken, bevor die Sonne untergegangen war. Auf dem Heimweg von der Uni kaufte ich eine Flasche Wasser. An der Bushaltestelle setzte ich zum Trinken an. Da tauchte ein SUV der Sittenpolizei auf, eine Frau stieg aus und lief auf mich zu. Ich wusste, sie würde mich verprügeln. Ich hatte Todesangst. In letzter Sekunde kam mein Bus, und ich sprang hinein.«

Nazanin Noroozi, 37, ist in Teheran geboren. Seit 2012 lebt die Künstlerin in New York



Nazanin Noroozi hat für »This Bitter Earth #06212021«, 2022, ein Foto vom Abzug der US-Truppen aus Kabul benutzt